Les engagements du quartier des Moulières

L'association des Moulières travaille actuellement sur plusieurs projets de la ville pour tenter de sauvegarder le bon fonctionnement et la tranquillité du quartier

e quartier des Moulières est en pleine effervescence. Et pour plusieurs raisons. D'abord parce que cette association dynamique passe de 80 à 110 adhérents et bientôt à 150 avec le rattachement prochain du quartier du Prieuré.

Lors de leur dernière assemblée générale près de 80 personnes (dont plusieurs élus) étaient présentes. Les Moulières, un quartier phare de la ville? Assurément.

Plus de 500 familles

Cette association -- dont les deux objectifs majeurs sont l'aménagement du quartier et la création du lien social - est au cœur de bien des projets. Celui de l'entrée de ville de la route de Villelaure. Entrée de ville réclamée par les riverains depuis plusieurs mois pour assurer la sécurité des abords du quartier dans lequel sont recensées plus de 500 familles. Bien que les travaux aient pris du retard, ils devraient commencer début janvier. "Nous sommes satisfaits de ce projet, affirme Hervé Daudé, le président. Cependant quelques incertitudes planent sur la chemin partie Moulières/Croix de Gon. Nous demandons que la phase d'étude soit amorcée et qu'une signalétique plus importante soit mise en place à l'entrée de ville



Les adhérents de l'association veulent des garanties pour leur quartier des Moulières. Photo archives

dans le sens Villelaure-Pertuis".

L'autre grand projet est celui de l'aménagement du Jas de Beaumont. Des riverains représentaient d'ailleurs le quartier lors des ateliers thématiques organisé à ce sujet la semaine dernière. "Nous sommes les premiers riverains concernés par ce projet d'aménagement de la zone 3NA. C'est le plus lourd dossier que nous ayons à gérer actuellement. Il est important de gérer la fluidité sur la partie ouest de la ville. Nous restons donc vigilants quant aux décisions qui

peuvent être prises. Notre position quant à cette création reste conditionnée à la réalisation des accès et des chemins. À l'heure actuelle nous n'avons pas encore toutes les réponses".

En conflit avec Val Joanis

Mais les actions de l'associa-

tion ne s'arrêtent pas là. En effet, depuis plusieurs mois, un autre problème occupe les esprits des adhérents. Le chemin des Moulières est actuellement emprunté régulièrement par des poids lourds qui se dirigent vers le domaine viticole de Val Joanis. "Ce chemin communal est interdit au plus de 15 tonnes mais le propriétaire de Val Joanis a mis des pierres devant l'autre voie d'accès (entrée de la route de Villelaure) qui permet d'arriver domaine et donc les camions passent par le chemin des Moulières. En 2007, une réunion est prévue avec le Conseil général, la mairie, l'association et Val Joanis et nous espérons vraiment trouver des solutions".

Pour l'année à venir, l'association des Moulières a donc du pain sur la planche. L'aménagement de la rue Gustave Lançon, rue particulièrement habitée et la déviation Pertuis/ Villelaure/Cadenet sont d'autres dossiers qui mobilisent le bureau et les adhérents, représentés par les 13 correspondants.

Mélodie TESTI

Contact : Président Hervé
Daudé : Ø 04 90 09 57 97